

## Bundesradspportreffen 2016



# Kollegen traten kräftig in die Pedale

Im Sommer nur faul am Strand liegen? Das ist nichts für unsere Kollegen Andreas Mugge, Erik Stenzel (beide OPV), Jörg Bongartz und Bernd Herzog (beide OZBE). Sie schwingen sich regelmäßig aufs Rad und reißen ordentlich Kilometer. So wie zuletzt Ende Juli beim einwöchigen Bundesradspportreffen rund um Bonn. Zu diesem treffen sich Breitensportler aus dem Radsport, jedes Jahr findet die Veranstaltung an einem anderen Ort statt.

Bereits der erste Tag hatte es in sich: Beim Radmarathon bewältigten Bernd Herzog und Erik Stenzel 202 Kilometer und 2.500 Höhenmeter. Andreas Mugge und Jörg Bongartz waren nicht weniger fleißig und fuhren am ersten Tag 111 Kilometer und 760 Höhenmeter. Auch die restlichen Tage waren die Kollegen, die allesamt in der Sportgemeinschaft unseres Flughafens Rad fahren und bereits zum 9. Mal in Folge am Bundesradspportreffen teilnahmen, fleißig. Gute 850 Kilometer haben sie in der Woche auf ihren Drahteseln zurückgelegt.

„Es ist jedes Mal eine tolle Erfahrung,



Starkes Team vom Airport: Die Kollegen Andreas Mugge, Jörg Bongartz, Bernd Herzog und Erik Stenzel (v.l.) traten in die Pedale.

beim Bundesradspportreffen mit Kollegen als Team zu fahren“, sagt Andreas Mugge. Und Erik Stenzel ergänzt: „Auch in diesem Jahr waren sehr schöne, aber auch schwierige Strecken dabei.“

Übrigens: Die Kollegen freuen sich auch immer über ambitionierte Mitfahrer. Voraussetzung ist die Mitgliedschaft in der Sportgemeinschaft. Interessierte können sich bei Spartenleiter Manfred Bohn (-3997), oder bei Erik Stenzel (-2220) melden.